

2025-01-06

Mexicana, otro fracaso de AMLO; Alito deja calladito a Nachitito

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://indicepolitico.com/mexicana-otro-fracaso-de-amlo-alito-deja-calladito-a-nachitito/>

Día Hábil

Mexicana de Aviación es otra ocurrencia, otro fracaso cantado de Andrés Manuel López Obrador.

Ya lo habían sido el invento del INSABI (Instituto de Salud para el Bienestar), cuando desapareció el Seguro Popular y dejó sin servicio médico a 50.4 millones de mexicanos pobres, cuando en 2016 eran 18.8 millones en esa situación.

¡Un aumento de 168 por ciento de personas sin acceso a la salud!

Luego, en ootra ocurrencia, envió a todos al IMSS, donde de por sí ya estaban saturados los servicios.

Hoy una cita con un especialista puede demorar hasta 8 meses, sin exagerar.

Y su director, Zoé Robledo, con la mente puesta en otros temas, menos en lo importante.

O la farmaciototota, esa que tendría el medicamento requerido todo el tiempo y que lo enviaría -por el medio que fuese necesario- a cualquier estado, municipio o poblado en México.

Desde su inauguración, el 29 de diciembre de 2023, hasta junio de 2024, la Megafarmacia surtió sólo mil 155 pedidos de medicamentos a nivel nacional: seis recetas diarias en promedio, según el sexto informe de gobierno de López Obrador.

Todo, como consecuencia de haber cancelado las compras con los proveedores al inicio de su fracasado gobierno, con el argumento de que había corrupción.

Ni una sola acusación, ni un solo proceso, pero, eso sí, puro veneno destilado de su viperina lengua en sus bodrios llamados mañaneras, desde donde destrozaba impunemente a quien se le ocurriera diariamente.

¿O qué tal entregar el dinero directamente a los padres de familia al desaparecer las estancias infantiles, dizque por corrupción?

No se diga, la farsa de rifa del avión presidencial "que no tenía ni Obama", para terminar rematándolo y en abonos a Tayikistán.

O la refinería de Dos Bocas, que, hasta ahora, no ha producido lo que se pretendía, pero sí ha disparado su costo en casi ¡160 por ciento!, al pasar de 8 mil millones de dólares a 20 mil 168 millones de dólares, según el Paquete Económico 2025 presentado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

En el caso de Mexicana, desde el principio se advirtió que era inviable una aerolínea con aviones prestados -en realidad son del ejército- o rentados.

La ahora empresa estatal eliminó ayer ocho rutas y aunque no informó las causas, es evidente que es por

incosteables.

Pérdida, pues.

La aerolínea dejará de volar a Acapulco, Campeche, Guadalajara, Ixtapa, Nuevo Laredo, Puerto Vallarta, Uruapan y Villahermosa.

Apenas en diciembre, redujo su meta de transporte de pasajeros 36.6 por ciento al pasar de tres millones a 1.9 millones para 2027, de acuerdo con el director de la aerolínea, Leobardo Ávila Bojórquez.

El funcionario dijo que se comprarían 20 nuevas aviones Embraer a la brasileña del mismo nombre.

La pregunta es ¿qué sucederá ahora, cuando se ha anunciado el recorte de ocho rutas?

¿Se mantendrá el proyecto de adquisición de los aviones?

Para evitar especulaciones, Mexicana debe salir a dar la cara y no sólo anunciar eliminación de destinos y un reembolso que no satisface a nadie.

ALITO y NACHITITO

Alejandro Alito Moreno Cárdenas dejó calladito a Ignacio Nachitito Mier Velazco.

El frustrado candidato a gobernador de Puebla tuvo que conformarse con quedarse en el Legislativo, mientras su primo Alejandro Armenta Mier disfruta del cargo.

"Nachito, tus intentos de insulto son tan lamentables como tu carrera política, mediocres, oportunistas, serviles y carentes de dignidad. Te esfuerzas tanto en llamar la atención que sólo confirmas lo que todos ya saben, eres el bufón de un régimen que traiciona al pueblo. Hablas de lecturas, pero el único manual que conoces es el de obedecer sin cuestionar. Mejor preocúpate por explicarle al pueblo de México por qué Morena los ha dejado en el abandono mientras tú, @NachoMierV, sigues aplaudiendo como lacayo y extraordinario palero. Cuando quieras pasar de payaso a político, aquí te espero. Pero dudo que tengas con qué. Buen 2025, Nachititito", posteo en X el líder nacional del PRI.

¿Y Mier?

Dando patadas de ahogado.

Vámonos: Y Delfina Gómez Álvarez continúa regalando dinero, como le enseñó su promotor López Obrador, pero no puede ordenar que se tapen los pozos, que no baches, en el periférico.

Y le corresponde al gobierno del Estado de México.

Farsante.

alberto.montoya@diahabil.com.mx

@albermontmex